

Ecopetrol denuncia atentado contra oleoducto en zona fronteriza con Venezuela

¡Suscríbete gratis a la edición digital de Publimetro!

Por EFE
 Jueves 28 de febrero de 2019, a las 21:46

Ecopetrol denuncia atentado contra oleoducto en zona fronteriza con Venezuela
 Noticias



Cortesía

Ecopetrol denunció este jueves un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela.

Ecopetrol activó el plan de contingencia del Oleoducto Caño Limón-Coveñas al registrarse en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela.

Ecopetrol activó el plan de contingencia del Oleoducto Caño Limón-Coveñas al registrarse hoy un atentado en jurisdicción de la vereda Caño Claro, municipio de Saravena, departamento de Arauca, detalló en un comunicado.

Colombia quedó en el "grupo de la muerte" del Sudamericano sub'17
 deportes

Mensaje de Laura Acuña a Carolina Cruz da de qué hablar
 entretenimiento

La compañía señaló que el ataque produjo la ruptura de un tramo del oleoducto y el derramamiento de crudo, pese a que en el momento de la explosión "el bombeo se encontraba suspendido".

Ecopetrol rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente el medioambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras", agregó la información.

Según cifras de la estatal, durante este año han ocurrido nueve atentados contra ese oleoducto, de los cuales seis han sido en Arauca y tres más en Norte de Santander, también fronterizo con Venezuela.

En el departamento de Arauca tiene fuerte presencia el Eln, así como disidencias de las Farc y otros grupos armados.

El año pasado, la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al Oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino, todos atribuidos por las autoridades al Eln.

En 2017 esa guerrilla perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de Colombia.

MÁS NOTICIAS DE COLOMBIA Y EL MUNDO, AQUÍ.

SIGUE LEYENDO...

¿Busca trabajo? Conozca las ofertas de empleo en Bogotá	Las razones que entregó el guardia del Inpec para justificar salida de la 'Madame'	FOTOS Y VIDEOS: Encapuchados vandalizan bus del Sitp en el norte de Bogotá
Bogotá 02/02/2019 Noticias	02/02/2019	Bogotá 02/02/2019

Respuesta de Daniela Ospina a quien le dijo "lo que te perdiste con James por callejera"	Terremoto 7.0 en Perú obliga a llamado de evacuación preventiva en el norte de Chile	Este es el verdadero girl power en acción
NUEVA MUJER 02/02/2019	FayerWayer 01/03/2019	EMILYJAYES.COM 07/02/2019

CONTENIDO PATROCINADO



Andrés Pastrana y César Gaviria apoyarían el uso de la fuerza en Venezuela

Los expresidentes Andrés Pastrana y César Gaviria pidieron aplicar una figura que abriría el camino a la intervención militar.

¡Suscríbete gratis a la edición digital de Publimetro!

Ecopetrol denuncia atentado contra oleoducto en zona fronteriza con Venezuela
 Noticias

Por Juan Manuel Reyes Fajardo
 Jueves 28 de febrero de 2019, a las 23:14

